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О качестве и количестве питьевой воды в Крыму рассказали в эфире Первого КрымскогоО качестве и количестве питьевой воды в Крыму рассказали в эфире Первого Крымского
О качестве и количестве 

воды в Крыму рассказал в 
прямом эфире телеканала 
«Первый Крымский» за-
меститель генерального 
директора по эксплуатации 
ГУП РК «Вода Крыма» Игорь 
Данилович.

«Крымчане могут быть 
спокойны — воды хватит 
всем. Сейчас прошли дожди, 
водохранилища наполняют-
ся, ситуация под контролем», 
— рассказал Данилович.

Он также отметил, что 
качество питьевой воды пол-
ностью соответствует всем 
необходимым требованиям.

«Наши лаборатории 
ежедневно ведут контроль 
за качеством воды, которая 
подается нашим абонен-
там», — заверил Игорь 
Васильевич.

Кроме того, заместитель 
генерального директора 
рассказал о состоянии сетей 
водоснабжения и водоот-
ведения.

«Износ сетей составляет 
порядка 70 процентов, 
сейчас ведется работа по их 
ремонту и замене. Но про-
цесс этот не быстрый, так 
как объемы колоссальные», 
— пояснил Данилович.

Поздравление генерального Поздравление генерального 
директора ГУП РК «Вода Крыма» директора ГУП РК «Вода Крыма» 

Владимира БаженоваВладимира Баженова

С наступающимНовым годом 
и Рождеством Христовым!

С наступающим Новым годом 
и Рождеством Христовым!

Дорогие коллеги!
Примите самые искренние поздравления с наступаю-

щим Новым годом и Рождеством Христовым!
Это прекрасный семейный праздник, который приносит 

нам новые надежды, согревает теплом общения с родны-
ми, близкими, друзьями. Мы оставляем позади трудности 
и проблемы, строим новые планы.

В уходящем году мы с вами успешно справились с задача-
ми, которые были поставлены перед нашим предприятием. 
Хочу поблагодарить всех сотрудников ГУП РК «Вода Крыма» 
за высокий профессиона-
лизм, ответственность, 
преданность своему делу.

И в наступающим ново-
му году мы обязательно 
справимся со всеми зада-
чами, которые перед нами 
поставит Правительство 
Республики.

Я горжусь тем, что 
мы — одна команда!

Хочу пожелать вам и 
вашим семьям здоровья, 
благополучия, ново-
годней радости, любви 
и понимания родных 
и близких, преданных 
друзей и новых успехов!

С праздником вас!

В Красноперекопске состоялся совет В Красноперекопске состоялся совет 
директоров ГУП РК «Вода Крыма»директоров ГУП РК «Вода Крыма»

В Красноперекопске 
состоялся совет директоров 
ГУП РК «Вода Крыма» под 
председательством гене-
рального директора предпри-
ятия Владимира Баженова.

В ходе мероприятия были 
заслушаны доклады дирек-
тора Красноперекопского 
филиала Виктора Гуренко и 
главного инженера Виталия 

Яцишина. Также в ходе 
совещания с докладами об 
анализе работы с дебитор-
ской задолженностью высту-
пили директора филиалов 
предприятия.

В обсуждении вопросов 
принимал участие предсе-
датель Красноперекопского 
городского совета Игорь 
Загребельный.
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В Алуште начальники абонентских В Алуште начальники абонентских 
служб поделились опытом работы служб поделились опытом работы 
с коллегамис коллегами

Выдача новой техники филиалам Выдача новой техники филиалам 
продолжаетсяпродолжается

В «Воде Крыма» обсудили вопросы В «Воде Крыма» обсудили вопросы 
экологической безопасности экологической безопасности 
при очистке сточных водпри очистке сточных вод

Новости филиалов Модернизация

Экология

Новые водовозки 
получили: Керченский, 
Ленинский, Белогорский 
и Симферопольский 
филиалы. Автомобили за-
куплены нашим предпри-
ятием за счет бюджетных 
средств Республики Крым.

В ГУП РК «Вода 
Крыма» состоялось со-
вещание под председа-
тельством генерального 
директора предприятия 
Владимира Баженова по 
вопросам экологии.

В  о б с у ж д е н и и 
принимали участие 
специалисты «Воды 
Крыма», а также на-
чальник департамента 
природоохранной дея-
тельности Российской 
ассоциации водоснаб-
жения и водоотведения 

(РАВВ) Андрей Новиков. 
Основной темой для 
обсуждения стал вопрос 
перехода на технологи-
ческое нормирование 
при осуществлении 
сброса сточных вод. 
Представитель РАВВ 
поделился опытом с 
коллегами и ответил на 
интересующие вопросы. 
В свою очередь, специ-
алисты «Воды Крыма» 
рассказали Новикову о 
проделанной работе в 
этом направлении.

7 декабря в Алуште 
состоялся семинар под 
руководством заместителя 
генерального директора по 
сбыту ГУП РК «Вода Крыма» 
Ольги Рябенькой. В меропри-
ятии опытом своей работы 
поделились начальники 
абонентских служб филиалов 
предприятия.

На семинаре с докладом об 
итогах работы филиалов за 10 
месяцев 2018 года выступила 
Ольга Рябенькая.

Так же об организации 
работы абонентских служб 
и их взаимодействии с во-
дной инспекцией и службой 
безопасности рассказали на-
чальник абонентской службы 
(АС) Джанкойского филиала 
Наталья Логвиненко (опыт 

работы 35 лет) и начальник 
АС Бахчисарайского филиала 
Людмила Рахмакова (опыт 
работы 15 лет).

Об организации работы 
по реализации и оплате 
абонентов за услуги ВиВ 
на удаленных территориях 
рассказала заместитель 
директора по сбыту Алуш-
тинского филиала Виктория 
Плотникова.

По итогам семинара был 
принят ряд перспективных 
решений, направленных на 
повышение реализации услуг 
и собираемости денежных 
средств, а также на снижение 
дебиторской задолженности 
и стабилизацию финансово-
экономических показателей 
предприятия.
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При устранении серьезной аварии При устранении серьезной аварии 
в Симферополе трагически погиб в Симферополе трагически погиб 
мастер ГУП РК «Вода Крыма» мастер ГУП РК «Вода Крыма» 
Леонид КондрашечкинЛеонид Кондрашечкин

В субботу, 8 декабря, при устранении серьезной 
аварии на пересечении улиц Чехова и Севастополь-
ской трагически погиб наш коллега, мастер ГУП РК 
«Вода Крыма» Леонид Геннадьевич Кондрашечкин.

Леониду Геннадьевичу было 42 года. На пред-
приятии он проработал 23 года. 1 ноября 2017 года 
за хорошую работу получил повышение. Коллеги 
вспоминают о нем как об ответственном, порядоч-
ном, добросовестном работнике и добром человеке. 
Леонид Геннадьевич был хорошим семьянином и 
заботливым отцом троих детей.

Генеральный директор ГУП РК «Вода Крыма» 
Владимир Баженов и весь коллектив выражают са-
мые глубокие и искренние соболезнования родным и 
близким Леонида Кондрашечкина.

«Это боль и трагедия для меня лично и для всего 
нашего коллектива, — сказал Владимир Баженов. 
— Я и сотрудники предприятия сделаем все необхо-
димое для семьи погибшего. Мы будем рядом с ними 
в это тяжелое время.»

Активисты обнаружили незаконный слив канализации Активисты обнаружили незаконный слив канализации 
в крымские лечебные озерав крымские лечебные озера

Специалисты оценили ремонт Специалисты оценили ремонт 
всех водопроводных сетей всех водопроводных сетей 
Крыма в 300 млрд рублейКрыма в 300 млрд рублей

По закону!

Финансы

Общественники за-
фиксировали незаконный 
слив канализационных вод 
в озера Чокрак и Ковш в 
городе Саки. Об этом в эфи-
ре телеканала «Крым 24» 
сообщил член крымского 
регионального штаба ОНФ 
Станислав Забаштанов, 
передают журналисты Кры-
минформа.

«Слив канализационных 
отходов в озеро Чокрак про-
исходит из бетонной трубы в 
районе школы №6 на улице 
Строительной. В озеро Ковш 
отходы попадают через 
вскрытый трехметровый ко-
лодец в районе улицы Ленина 

и переулка Берегового. Видна 
труба, в ней вырезано окно, 
рядом стоит канализацион-
ный колодец 
— и там все 
о г о л е н о . 
Здесь обра-
зовался кана-
лизационный 
рукотворный 
канал», — 
р а с с к а з а л 
активист.

В адми-
н и с т р а ц и и 
города появление стоков 
объясняют поломками кана-
лизационных коллекторов 
и незаконными сбросами. 

«Рвутся напорные коллек-
торы, которые приводят к 
таким последствиям. Мы за-

менили уже 
два коллек-
тора, кото-
рые огибали 
л е ч е б н о е 
озеро. Сей-
час рассма-
тривается во-
прос замены 
коллекторов, 
которые идут 
на сакские 

очистные сооружения», — 
рассказал заместитель гла-
вы администрации города 
Саки Владислав Бонько.

Над ликвидацией неза-
конных стоков в озера бо-
рются и в республиканских 
минЖКХ и министерстве 
экологии и природных 
ресурсов.

«Мы проводили рейды. 
Было проверено порядка ше-
сти неканализованных улиц. 
Через эти улицы частично 
проходит дренажная кана-
лизация. По этим улицам 
было выявлено порядка 30 
нарушителей», — отметил 
директор cакского филиала 
ГУП РК «Вода Крыма» Вита-
лий Шкварницкий.

По его словам, рейды 
продолжаются.

Ремонт всех водопроводных 
сетей Крыма обойдется ориенти-
ровочно в 300 млрд рублей. Об 
этом на пресс-конференции в 
Республиканском пресс-центре 
сообщил проректор по развитию 
приоритетных проектов Крым-
ского федерального университе-
та им. В. И. Вернадского Сергей 
Додонов, который возглавляет 
Институт развития Крыма.

«Ремонт всех водопрово-
дных сетей, чтобы избежать 
потерь воды — это колоссаль-
ная сумма, почти половина 
первоначальной суммы феде-
ральной целевой программы 
развития Крыма и Севасто-
поля. Мы говорим о цифре 
более, чем 300 млрд рублей. 
Следовательно, решить эту 
проблему сиюминутно невоз-
можно», — отметил Додонов.

Перед Институтом развития 
Крыма поставлена задача 
поиска решения проблемы 
водообеспечения полуострова. 
Ученые КФУ, Российской ака-
демии наук, Крымской акаде-
мии наук, а также специалисты 
профильных министерств и 
ведомств Республики Крым, 
НИИ Сельского хозяйства 
Крыма готовы предложить 
властям сразу несколько 
вариантов получения пресной 
воды для нужд аграриев и в 
качестве питьевой воды. По 

мнению специалистов, самый 
простой и эффективный на се-
годня способ — это доочистка 
и очистка сточных вод, когда 
убираются лишние примеси и 
воду возможно использовать 
как питьевую.

«Подсчитано, что около 
40 миллионов кубометров 
мы можем использовать в 
сельском хозяйстве за счет 
такой технологии. В качестве 
эксперимента для апробации 
этой технологии уже выбраны 
Симферополь и Евпатория», 
— уточнил Додонов.

Заместитель директора 
Академии строительства и ар-
хитектуры по научной работе 
Николай Любомирский в свою 
очередь рассказал, что техно-
логия позволит дополнительно 
использовать около 700 тыс 
кубометров воды.

«Наши ученые разработали 
систему доочистки и очистки 
сточных вод. Ежесуточно 
Крым сбрасывает 700 тысяч 
кубометров воды, не используя 
ее. Мы разработали методику, 
с помощью которой можно эти 
воды очищать и сбрасывать в 
водоемы для последующего 
использования для сельскохо-
зяйственных нужд, а при долж-
ной очистке — и в качестве 
питьевой воды», — добавил 
Любомирский.

Скорбим



20 декабря в конфе-
ренц-зале Министерства 
жилищно-коммунального 
хозяйства были подведены 
итоги всекрымского конкур-
са: «ЖКХ: вектор развития».

Организатором меропри-
ятия выступили МинЖКХ 
Республики Крым при 
поддержке Крымского Ре-
спубликанского отделения 
Союза журналистов Респу-
блики Крым, ГУП РК «Вода 
Крыма, ГУП РК «Крымтепло-
коммунэнерго», ГУП РК «Во-
доканал ЮБК», НО «Регио-
нальный фонд капитального 
ремонта многоквартирных 
домов Республики Крым», 
ГУП РК «Крымэкорерсурсы» 
и АНО «ЖКХ Контроль РК».

Прием работ принимался 
с 5 октября по 3 декабря. В 
конкурсе приняли участие два 
телеканала, семь газет, три 
радиостанции, пять интернет 
изданий и три блогера.

Для участия в конкурсе 
принимались публикации, 
телевизионные сюжеты, 
информационные, аналити-
ческие и новостные матери-
алы, опубликованные в СМИ 
и интернет-площадках или 
вышедшие в эфир в период 
с 3 декабря 2017 года по 3 
декабря 2018 года.
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Экология

С праздником!
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Юристов ГУП РК «Вода Крыма» Юристов ГУП РК «Вода Крыма» 
поздравили с профессиональным поздравили с профессиональным 

праздникомпраздником

Уважаемые коллеги!
Поздравляем Вас с 

профессиональным празд-
ником — Днем юриста!

Быть юристом — с 
одной стороны очень пре-
стижно и респектабельно, 
но с другой — чрезвычайно 
сложно, так как ваша про-
фессия требует огромной 
ответственности.

Желаем смекалки, 
решительности, смелости, 
упорства, настойчивости, 

профессионализма, терпе-
ния, выносливости, уверен-
ности, непоколебимости, 
здоровья, сил и энергии. 
Пусть все эти качества 
всегда помогут достичь по-
бедной вершины в юриди-
ческом деле и исполнения 
мечты в жизни.

Профессиональных до-
стижений, успехов, благопо-
лучия и новых достижений в 
вашей нелегкой, но очень 
нужной людям работе!


